
 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE COMITES 02 DE JUNIO 2023 

 

il verbale viene steso in forma sintetica e per delibere. Riportare tutto quanto viene detto nella riunione sarebbe una trascrizione, non un 
verbale. 

 

 

 

DATA:  Venerdi 2 Giugno 

ORE: 15:00 ORE 

PRESSO: SEDE ASSOCIAZIONE DANTE ALIGHIERI 

DIREZIONE: DUARTE QUIROS 44 

 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE 

Presenti: 

Rodolfo Borghese, Sergio Badino, Marta Beatriz Duelli, Eulalia Irene Mosca, , Jose Luis 

Vaira, Antonio di Monte, Julio Vega, Delis Moriondo, Luís Giletta, Gerardo Valzacchi, Juan 

Pablo Prosdocimo, Carlos Ponzella, Pablo Gabellieri, Rodolfo Ramos, 

Presenti in videoconferenza: nessuno 

Assenti giustificati: Luis Casanegra 

Assenti ingiustificati: Constanza Ferrero  

Per il consolato: Giulia Campeggio. 

Presenti nella sede: I Sig.r membri della collettivita’ italiana di Cordoba in virtu’ del 

carattere pubblico delle sedute. 

Inizio lavori: 15:00 

Fine lavori: 17:00 

Ordine del giorno: 

Ordine del giorno   

1. Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente 
2. Visita Sottosegretario Silli e Riunione Intercomites 
3. Situazione Rete Consolare – Interventi Consiglieri 
4. Problematiche Fast It – Prenotami 
5. Appuntamenti Iure Sanguinis – Aggiornamento Situazione 
6. Servizi Consolari 
7. Considerazione situazione consiglieri. 
8. Prossima Seduta Comites 
9. Intervento a titolo Personale fine seduta 
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Il Presidente Gerardo Hector Valzacchi habre la plenaria con un saludo a los intervinientes. 
 

[1] Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente 
 

Se le el verbal de la reunion presedente, el verbal se aprueba con unanimidad.  
 

[2] Visita Sottosegretario Silli e Riunione Intercomites 
 

 Toma la Palabra el Presidente del Comites que comenta la reunion de Buenos Aires 
con el Sottosegretario Silli que fue muy importante ya que se reunio toda las instituciones 
de representacion de la comunidad italiana en la embajada para intercambiar ideas y 
todos los acontecimientos que esta pasando en nuestras juridicciones, que despues de la 
pandemia es la primera visita del Gobierno Italiano en Argentina, con respecto al 
intercomites se trataron temas diferentes el principal es que pedimos al coordinamento 
consular que los requisitos entre consulados sean mas homogeneos y que no exista 
diferencia entre consulados para un mismo tramite esa fue la postura del comites de 
Cordoba ante los responsables de la Embajada. 
 
 

[3] Situazione Rete Consolare – Interventi Consiglieri 
 

 Toma la Palabra el Presidente del Comites y pide que cada consejero comente la 
situacion de cada uno en sus respectivos lugares. Toma la palabra la Consejera Mosca de 
Santiago del Estero y Noa que comenta que la gente se sigue quejando por los turnos de 
ciudadania y pasaporte que se conectan 2hs antes esperando y despues no lo obtienen. 
Toma la palabra el consejero Badino que dice que es uno de los Puntos que se van a tratar 
en el CGIE en la proxima plenaria que va a ir, el Consejero del CGIE Borghese  a fin de junio 
que es un reclamo a nivel pais. Pide la Palabra el Consejero Prosdocimo por Colonia Caroya 
que insiste que los correspondientes consulares tienen que generar mayor informacion 
donde estan presentes y que el fast it la gente no lo conoce. Toma la palabra la Consejera 
Moriondo por Rio Tercero y region comenta que no recibio mas quejas de la comunidad de 
Rio Cuarto y pide que el consulado sea mas claro con los criterios con los tramites de 
ciudadania porque hay diferencias entre consulados. Toma la palabra el Consejero Vaira 
por San Francisco y region todo bien. 
 
 
[4] Problematiche Fast It – Prenotami 
 
 Toma la Palabra la Consul Giulia Campeggio primero que todos felicita al Presidente 
por discurso en la plaza San Martin por el dia de la Republica Italiana, agrega que la visita 
del Sottosegretario a Cordoba es una señal de atencion a la colectividad Comites, Escuelas 
y el consulado. El presidente del Comites pide por servicio consulares uniformes, tema que 
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se hablo en el Intercomites. La consul Giulia Campeggio agrega que el coordinamento 
consular funciona bien y que las servicios funcionan diferentes por realidades diferentes 
encada juridiccion consular, Buenos Aires tiene el archivo digitalizado y cordoba aun no 
por ejemplo. Con respecto al orden del dia, recibe ellas las quejas del sistema que esta en 
Roma, se esta pensando en un sistema distinto. Sobre eso el Consejero Prosdocimo dice 
que el sistema se cae y genera desconfianza en la gente. Hay publicidades que venden 
turnos a 300 dolares o mas e insiste con los correspondientes consulares que informen. El 
Consejero Vaira comenta tambien que un telefono tambien de San Francisco y no sabe 
quien es. Toma la palabra la Consul Giulia Campeggio que esta dando buen resultado el 
funcionario itinerante y a su vez aprovechan a dar una charla con la comunidad como 
practica que realiza el Comites y esta dando buen resultado para escuchar a la gente y 
sacar dudas sobre tramites, ya hicieron una experiencia con Colonia Caroya y Jesus Maria 
en base al pedido del Consejero Prosdocimo,y que continuara en Villa Maria y San 
Francisco entre otras localidades que va a ir el funcionario Itinerante.  
  
 
 
 
[5] Appuntamenti Iure Sanguinis – Aggiornamento Situazione 
  
Toma la Palabra la Consul Giulia Campeggio los turnos de reconstruccion del sistema viejo 
se terminan en Septiembre 2023 y esto nos permite liberar mas turnos, sobre todo de hijos 
directos. Como dato los tiempos de resolucion para los turnos de reconstruccion es un 
promedio de 10 meses  y los turnos de hijos de hijos directos una semana. El Presidente 
del Comites le consulta cuantos turnos se estan dando aproximadamente si son 60 mas o 
menos. Con respecto a eso la Consul expresa que sobre eso no quiere decir que cantidad 
de turnos se dan ahora, tendremos novedades en 2 meses comenta, porque son tramites 
complejos agrega 
 
  

 [6] Servizi Consolari 
 
 Toma la Palabra la Consul Giulia Campeggio como dato interesante se llego en junio 
a los 1000 pasaportes la idea es llegar al 10% de padron es decir que en 10 años 
llegariamos a tener todos los ciudadanos italianos con pasaporte. Toma la palabra el 
consejero Ponzella y pide si es posible bajar la edad a 65 años por los pasaportes que son 
para mayores de 70 actualmente, pedido que la consul analizara. Sobre este punto la 
consul comenta que se estan otorgando 5 turnos por dia a un mes en promedio el turno, 
una vez que lo piden y pasan todos los controles, para estos pedidos de mas de 70 años y 
que muchos, una gran mayoria no tiene los datos actualizados domicilio y estado civil, y el 
consulado los invita a actualizar los datos y pedir nuevamente del turno y entran en fila 
nuevamente para dar lugar a otro que esta con los datos actualizados. El Consejero Cgie 
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Borghese, pide por los turnos familiares porque es imposible sacar un turno multiple, 
cuando hay hijos en grupo familiar 
 
 
[7] Considerazione situazione consiglieri 
 
 Toma la Palabra el Presidente del Comites y sobre este tema analizamos y 
encontramos un caso similar en la Plata de un Consejero que fue suspendido, por ese 
Comites y era del partido del MAIE. En base a eso analizamos una propuesta de suspension 
por 3 reuniones al Consejero Ponzella. Toma la Palabra el Consejero Vaira que no 
encuentra motivo, de que tiene de malo intervenir por partidos politicos, que investigo la 
circular y no dice nada y que el consulado no se expidio al respecto. Toma la palabra el 
Consejero Ponzella que afirma que no lo hizo a conciencia, fue desinformacion, fue un acto 
de libertad y que en Cordoba fue el segundo espacio y pide no participar de la votacion. 
Luego de un intercambio de opiniones pidiendo mas claridad por parte del Consulado.  Se 
procede a la votacion 11 votos afirmativo 3 abstenciones.  
 
 
[8] Prossima Seduta Comites 
 
 Toma la Palabra el presidente del Comites, como todos saben la comunidad italiana 
no solo esta en Cordoba capital, la idea es llevar las reuniones al Interior, ya sea de 
Cordoba u otras provincias. En base a la disponibilidad de los consejeros y las situacion se 
vera si es posible hacerla en otros lugares. Propuesta que es convalidad por los consejeros 
del Comites.  
  
[9] Intervento a titolo Personale fine seduta 
  
 En este punto cada consejero comenta algo, por un lado el Consejero Vaira pide la 
trasmision online de las reuniones y aprovecha a presentar al representante del Coasit que 
da una presentacion de que rol cumple esa organizacion cuando fue creada, sus 
presidentes y la situacion actual de la misma que hasta el 2009 el consulado les daba un 
ayuda. Comenta de la posiblidad de recibir fondos nuevamente. Toma la palabra la Consul 
Giulia Campeggio que el Consulado brinda asistencia directa con la asistente social y que si 
hay casos se pueden evaluar para dar una ayuda. Algunos presentes del publico que habia 
comentaron frente al Comites, situaciones sobre tramites del Consulado, pedidos que 
fueron entregadosn a la Consul para dar una respuesta. Si nada que tratar se pone fin a la 
reunion. 

 
 
Sergio Badino (Segretario)   Gerardo Valzacchi (Presidente) 
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